

## Les Marseillais à Font-Romeu : "C'est devenu notre station de cœur", quatre ex-candidats de télé-réalité en vacances en famille dans les Pyrénées-Orientales

Les quatre influenceurs Jessica Thivenin, Thibault Garcia, Paga et Giuseppa, ex-candidats de programmes de télé-réalité, Les Marseillais ou la Villa des cœurs brisés étaient sur la commune en famille pour profiter des joies du ski sur la station de Font-Romeu Pyrénées 2000.

Bien des personnes se sont retournées sur leur passage, sollicitant parfois un selfie. Jessica Thivenin, Thibault Garcia, Paga et Giuseppa cumulent à eux quatre plus de 20 millions d'abonnés sur leurs comptes Instagram, TikTok ou Snapchat. Il faut dire que les candidats des émissions de télé-réalité Les Marseillais ont captivé une importante frange de la population française, jeune en général. Les "accros" de ces programmes télé les ont très vite suivis sur les réseaux sociaux et connaissent (presque) tout d'eux. Jessica et Thibault sont en couple depuis quelques années et sont les parents de Maylone et Leewane. Giuseppa a, quant à elle, participé à la Villa des cœurs brisés 6 puis au cross Les Marseillais VS le Reste du Monde où elle a rencontré Paga. Ils ont accueilli cette année une petite fille, Georgia. Et tout ce beau monde s'est retrouvé à Font-Romeu à la résidence de luxe Le Grizzli, invité par leurs propriétaires, Thierry et Véronique Bonnaval. *"J'ai rencontré Thierry sur une plage à Marseille, il s'est gentiment présenté et m'a invité à venir ici. C'est ce que nous avons fait l'année dernière avec Giuseppa qui était enceinte. On s'était régalés. Thierry et Véronique sont des personnes exceptionnelles. Du coup, on s'est dit pourquoi ne pas revenir ici tous ensemble avec nos bouts de chou."*

**« On s'est régalés, on avait les pistes pour nous »**

Bien loin de la démesure de Dubaï où ils habitent depuis 4 ans, Thibault et Jessica apprécient *"le rythme de la montagne. Et que dire de la station, on s'est régalés, on avait les pistes pour nous. D'ailleurs, je connaissais car j'y ai fait une classe de neige et Thibault y est venu petit avec ses parents. Apparemment nous sommes arrivés après la semaine des Catalans. Les enfants se sont plu ici, Maylone a pris des cours de ski et a eu l'Ourson. Les gens ont tous été adorables avec nous, que ce soit à la station ou dans Font-Romeu"*, raconte Jessica qui a eu une petite frayeur sur une "rouge", après avoir été violemment percutée par un débutant. Mais les influenceurs ont adoré la montée en dameuse et se sont *"délectés au restaurant La Gallina"*. *"On a vécu de belles expériences et il nous en reste plein à vivre ici ! On rentre chez*

*nous des étoiles plein les yeux.*" Les portables posés sur la table vibrent sans discontinuer, leur rappelant qu'ils ne sont pas vraiment en vacances même si ces quelques jours en montagne ont été pour eux une véritable bulle d'oxygène. *"On a tous des sociétés, des marques, on fait des posts sur les réseaux sociaux, des collaborations commerciales, on fait de la promo. Et on est aussi parents de jeunes enfants ! De temps à autre, on sort des livres, on fait aussi de la musique. Nous sommes très occupés, d'autant que l'on filme nos vies au quotidien 24h/24 depuis 10 ans et que l'on partage ces contenus sur les réseaux. On ne déconnecte jamais et on n'éteint jamais nos téléphones."* Dans ce planning chargé, les influenceurs comptent bien revenir en Cerdagne, Font-Romeu étant devenu leur *"station de cœur"*. Et au travers de leurs publications quotidiennes, une partie de leur vaste communauté optera peut-être aussi pour la destination Pyrénées catalanes !